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ÊÀÏÈÒÀËÎÌ

Ученые, политики и бизнесмены,
рассуждая о новых проектах и общей
стратегии Дальнего Востока, приходи-
ли к единому выводу – все инновации
имеют смысл при  условии, когда уро-
вень жизни  населения отдаленных
территорий страны не будет уступать
ни в чем более благополучным регио-
нам. В докладах прозвучали цифры, го-
ворившие сами за себя.
Дальневосточный федеральный

округ занимает более 36 % террито-
рии страны. Здесь проживает 5 % рос-
сийского населения. Если все префе-
ренции разделить на количество жи-
телей,  то на одного дальневосточни-
ка в год приходится всего 9000 рублей
социальных отчислений, в централь-
ных российский регионах эта сумма
составляет 50 - 70 тысяч рублей, сто-
личному жителю достается соци-
альных благ больше в разы…  Вот и
весь расклад региональных приорите-
тов. Кого можно винить, что  людской
поток течет туда, где есть благополу-
чие.
За последние два года  Дальний

Восток отпустил к лучшей доле 1 мил-
лион 600 тысяч человек. И никакой
пропагандой перспективных регио-
нальных идей этот поток не удержать.
Статистика упрямо напоминает: тен-
денция к перемене места жительства
у населения сохраняется. На одном из
графиков наш Комсомольск оказался
«середнячком» среди городов и насе-
ленных пунктов, в которых проводил-
ся статистический анализ переселен-
ческих настроений людей. По данным
ученых в нашем городе 30 % среди
опрошенных хотели бы переехать, но
не имеют для этого средств,  10 %
сказали скорее «да», чем «нет» по по-
воду возможности переезда, а около
3 % твердо намерены покинуть род-
ные края. Это статистика одного из
мощного и относительно благополуч-
ного  промышленного дальневосточ-
ного центра, который, безусловно, в
первую очередь будет терять квали-
фицированный потенциал, способный
работать и зарабатывать, стремящий-
ся жить в комфортных условиях.

- Проблема решаема, - заверил в
своем выступлении на форуме Пред-
седатель Государственной Думы,
Председатель Высшего совета партии
«Единая Россия» Б. В. Грызлов.  -  Для
этого необходимо последовательно
улучшать условия для жизни людей,
более активно работать в рамках про-
граммы содействия  переселению со-
отечественников, реализовывать
комплекс мер по повышению продол-
жительности жизни.
Спикер Госдумы  заявил об  увели-

чении средств государственного бюд-
жета, направляемых на нужды регио-
на. Если в 2004 – 2007 годах было вы-
делено всего 50 миллиардов рублей,
то только на текущий год запланиро-
вано 40 миллиардов рублей, объем
федеральной целевой программы раз-
вития Дальнего Востока и Забайкалья
в 2009 - 2011 годах должен превысить
315 миллиардов рублей.
Шла на форуме речь и о доступно-

ÃËÀÂÍÀß ÖÅÍÍÎÑÒÜ ÄÀËÜÍÅÃÎ
ÂÎÑÒÎÊÀ — ×ÅËÎÂÅ×ÅÑÊÈÉ ÊÀÏÈÒÀË

сти транспортных услуг. Депутаты
Государственной Думы вносят свой
вклад в исправление ситуации. В про-
екте федерального бюджета, который
уже прошел первое чтение, на обес-
печение доступности воздушных пе-
ревозок пассажиров с Дальнего Вос-
тока и районов Крайнего Севера в ев-
ропейскую часть страны предусмат-
ривается 1,7 миллиарда рублей в 2009
году и по 2,5 миллиарда рублей еже-
годно в 2010 и 2011 годах.
Большинство дискуссий во время

пленарных заседаний сводилось к по-
иску эффективных идей, способных
повлиять на изменение  уровня жизни
на Дальнем Востоке, активно обсуж-
дались варианты решений задачи по
закреплению населения в восточных
регионах.

- Следует обратить внимание на то,
что экономика Дальнего Востока  в
целом представляет не отсталый, а
один из наиболее продуктивных и сво-
еобразно самодостаточных компонен-
тов экономической структуры России.
И проблема повышения темпов рос-
та на востоке – не сугубо региональ-
ная, а национальная задача, - неоднок-
ратно подчеркивал в ходе форума  гу-
бернатор Хабаровского края В. И. Иша-
ев. В своем  докладе он  озвучил два
сценария развития региона: инерцион-
ный – в случае неблагоприятной конь-
юнктуры внешнего рынка, и инноваци-
онный, основанный на  динамичном

развитии экономики.
 Губернатор отметил, что для  раз-

вертывания инновационной модели
остро не хватает индустриального
роста на юге региона. Ощущается ост-
рая нехватка свободных экономичес-
ких зон по типу Совгаванской на побе-
режье Хабаровского края. Учитывая,
что инновационная, высокотехнологи-
чекая экономика – это, в первую оче-
редь, экономика знаний, в регионе не-
обходимо создание нескольких совре-
менных университетов (комплексов)
нового типа.

ÎÑÒÐÛÉ ÄÀËÜÍÅÂÎÑÒÎ×ÍÛÉ
ÂÎÏÐÎÑ

Подготовка квалифицированных
кадров – сегодня самый  острый даль-
невосточный вопрос. На форуме ак-
тивно обсуждалась идея  создания
нового университетского комплекса
во Владивостоке, который должен
вплотную заняться обучением специ-
алистов, отвечающих высоким требо-
ваниям современных инновационных
технологий.
Одной из конфликтных тем фору-

ма, как  предполагалось, станет обсуж-
дение таможенных пошлин на экспорт
круглого леса. В январе  2009 года по-
шлина вырастет до 80 %. Предприни-
матели, специализирующиеся на экс-
порте леса, были намерены доказать
политикам, что  эта цифра окажется
смертельной для дальневосточной
лесной отрасли.

Однако уже  в самом начале фору-
ма в  докладе Б. В. Грызлова были оз-
вучены еще более жесткие меры,
вплоть до полного запрета вывоза
круглого леса за рубеж.
Для дальневосточных металлур-

гов отрадно, что в выступлении  спи-
кера Госдумы прозвучало заявление
о том, российские политики держат в
поле зрения   проблемы, связанные с
ломом черного металла.
В ходе пресс-конференции для СМИ

Борис Грызлов, отвечая на вопрос о
перспективах увеличения  экспортных
пошлин на вывоз лома, отметил, что
комитет по экономической политике и
предпринимательству изучает ситу-
ацию. И определенные решения в бли-
жайшее время будут предложены.

ÍÅ ÎÑËÎÆÍÈÒ ËÈ ÍÎÂÛÉ
ÑÎÑÅÄ ÆÈÇÍÜ «ÀÌÓÐÌÅÒÀËËÓ»?
В ходе форума бизнес активно стре-

мился найти взаимопонимание  с вла-
стью. Впервые в этом году  публично
заявили о своих дальневосточных
проектах компания «Мечел», объеди-
няющая производителей угля, продук-
ции высоких переделов, тепловой и
электрической энергии,  а также Груп-
па компаний “Петропавловск”, пред-
ставившая  масштабный инвест-про-
ект  строительства нового металлур-
гического комплекса  в Приамурье.
Как прозвучало в докладе  Предсе-

дателя совета директоров ГК «Петро-
павловск» Павла Масловского, сегод-

ня компания находится на этапе созда-
ния обогатительных производств. Уже
состоялась отгрузка первой продукции
с Олекминского ГОКа, начато строитель-
ство комбината на Кимканском и Сутар-
ском месторождениях. Создав надежную
финансовую базу, компания  высказы-
вает серьезные намерения вкладывать
значительные инвестиции в развитие
металлургического производства в При-
амурье.  Компания «Ариком», состоящая
в ГК «Петропавловск» , приступила к ре-
ализации  проекта  по производству но-
вого для  российской металлургии про-
дукта – наггетса (металлизированных
окатышей). Планируется получать в год
до 2,5 млн. тонн окатышей . Около мил-
лиона тонн продукта компания намере-
на продавать ОАО «Амурметалл», пла-
нируется также поставлять окатыши на
экспорт. На форуме была озвучена ам-
бициозная задача - построить к 2015 -
2017 годам металлургический комбинат
на 9000 новых рабочих мест, который  из
металлизированных окатышей и чугуна
начнет производить сталь.
Сразу возникает вопрос: в случае

реализации этого проекта не осложнит
ли новый сосед в будущем  жизнь «Амур-
металлу», ужесточив и без того серьез-
ную  конкуренцию на рынках сбыта про-
дукции.

- На рынке Дальнего Востока по прода-
жам  сортового и листового проката  до-
минирует «Амурметалл».  Более актуаль-
ным для ГК «Петропавлоск» на сегодняш-
ний день можно назвать заявленный  про-
ект по производству металлизированных
окатышей, - считает   генеральный дирек-
тор управляющей организации Группы
«Амурметалл» С. А. Хохлов. -  «Амур-
металл» - единственный завод в Даль-
невосточном федеральном округе, кото-
рый уже сегодня готов такой продукт пе-
рерабатывать в электропечах. Что каса-
ется планов ГК «Петропавловск», то мы
посмотрим, какой продукт будет произ-
водиться этой компанией. Окатыши – это
прессованный железорудный концентрат
с содержанием железа до 60 %. Железо
прямого восстановления  содержит пер-
вородное сырье до 96 % - это как раз тот
продукт, который можно применять  в
электропечах, заменяя лом. Как только
«Ариком» начнет производство, тогда и
мы примем решение: либо займемся при-
обретением установки прямого восста-
новления железа, либо будем приобре-
тать готовое сырье. Я думаю, для этой
компании не будет принципиальной раз-
ницы кому продавать свою продукцию:
«Амурметаллу» или  в  Китай. Ситуацию
на рынке диктуют только цены. В конце
года наше предприятие планирует начать
работу двумя технологическими  линия-
ми, значительно увеличатся   потребнос-
ти в  сырьевых ресурсах. Поэтому мы
будем применять продукт, полученный по
технологии переработки руды в железо
прямого восстановления.  Что касается
строительства ГК «Петропавловск» но-
вого   комбината полного цикла – вопрос
проблематичный. В любом случае, такой
масштабный  проект  к  2015 году   вопло-
тить в жизнь в дальневосточных усло-
виях сложно, потребуются колоссальные
финансовые и кадровые ресурсы.

Åëåíà ÀÑÒÀØÎÂÀ
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3 и 4 октября в Комсомольске-на-
Амуре проходил ставший уже традици-
онным конкурс профессионального ма-
стерства среди молодых работников
промышленных предприятий города, а
также учащихся учреждений начально-
го профессионального образования.

Конкурс проводился уже в шестой раз,
и поэтому вся его программа прохо-

дила по четко отлаженной схеме. На этот
раз лучших молодых рабочих и учащихся
принимали два градообразующих предпри-
ятия города юности —  АСЗ и КнААПО.
Старт конкурсу был дан в Музее трудо-

вой славы Амурского судостроительного
завода. Сюда прибыли 22 молодых элект-

Êîíêóðñ ïðîôåññèîíàëüíîãî ìàñòåðñòâà

«Çîëîòûå ðóêè — 2008»

росварщика с представителями своих пред-
приятий и учебных заведений, чтобы в бес-
компромиссной борьбе завоевать  высокое
звание лучшего в своей профессии.
Открыла конкурс  заместитель  главы

Комсомольска-на-Амуре Н. Г. Родионова,
которая в своем коротком, но эмоциональ-
ном приветствии поздравила всех участ-
ников с началом конкурса и пожелала им
заветной и заслуженной победы.
Отрадно, что молодые люди выбрали та-

кую  нужную  и востребованную  мужскую
профессию как электросварщик. Ведь сегод-
ня, куда не кинь  взгляд, везде нужна эта
специальность. Многие боятся тяжелой ра-
боты, но молодых конкурсантов эти труд-

События того октябрьского вечера
разворачивались  как в детектив-

ном фильме.  Около 20 часов,  осматри-
вая территорию на мониторах камер ви-
деонаблюдения, старший охранник поста
№ 2 увидел ,  как из окна второго этажа
административно-бытового  корпуса
ЭСПЦ № 2 кто-то сбрасывает алюмини-
вые болванки.  «Так как монитор,  по ко-
торому я  вел наблюдение,  цветной, то я
и определил, что именно сбрасывают. За
четыре года,  что я работаю  охранником,
не раз было замечено,  как из  окон  АБК
сбрасывают  алюминивые болванки».
(Прим. -  здесь  и далее по тексту приве-
дены цитаты из объяснительной старше-
го охранника)
Также по монитору  охранник увидел,

как из стоящего не вдалеке от АБК ЭСПЦ
№ 2 автомобиля «Тойота Спринтер» се-
рого цвета  вышел водитель  и стал под-
бирать  с земли болванки и относить  их в
автомобиль . Пока он грузил  не свое доб-
ро,  неизвестный продолжал  сбрасывать
алюминевые болванки.  Желая  предотв-
ратить  хищение, охранник покинул поме-
щение поста и побежал в сторону АБК, к
автомашине. Метров за 18, он увидел, как
та уже отъезжает. Охранник стал  махать
руками и кричать , надеясь , что водитель
остановится ,  увидев его в  форменной
одежде с надписью «Служба охраны ОАО
«Амурметалл», но тот,  проигнорировав,
не сбросил  скорость , а наоборот,  увели-
чил ее... «Автомашина двигалась  на меня
с большой скоростью, и когда оставалось
до сближения примерно 3 — 5 метров, я
достал  травматический  пистолет
«Streamer 1014» 9-миллиметрового ка-
либра и направил  его в сторону автома-
шины, надеясь  на то, что водитель  испу-
гается и остановится. Но машина продол-
жала движение прямо на меня.  Тогда я

... À ÂÑÅ ÌÎÃËÎ ÁÛ ÁÛÒÜ
ÑÎÂÑÅÌ ÍÅ ÒÀÊ

1 ÎÊÒßÁÐß, Â 20.36 Â ÑËÓÆÁÓ ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÈ ÎÀÎ «ÀÌÓÐÌÅÒÀËË»
ÏÎÑÒÓÏÈËÎ ÑÎÎÁÙÅÍÈÅ Î ÇÀÄÅÐÆÀÍÈÈ ÀÂÒÎÌÎÁÈËß «ÒÎÉÎÒÀ ÑÏÐÈÍÒÅÐ», ÍÀ
ÊÎÒÎÐÎÌ ÏÎÏÛÒÀËÈÑÜ ÂÛÂÅÇÒÈ Ñ ÏÐÅÄÏÐÈßÒÈß ÒÎÂÀÐÍÎ-ÌÀÒÅÐÈÀËÜÍÛÅ
ÖÅÍÍÎÑÒÈ...

произвел 6 выстрелов в сторону автомо-
биля. ..».
На такие действия   водитель  “отреаги-

ровал” тем, что прибавил скорость  и, чуть
не сбив охранника, двинулся по улице Ва-
гонной в сторону Севастопольской.. .
По счастливому стечению  обстоя -

тельств именно в этот  момент по дороге
проезжал на личном  автомобиле один  из
сотрудников  охраны  “Амурметалла”.  Со-
образив в чем  дело, он  перегородил сво-
им  автомобилем  “путь  отхода”  джентль -
мена удачи. Далее уже вдвоем они попро-
сили водителя  открыть  багажник автомо-
биля  для досмотра. Там лежали три алю-
миневые болванки.  Четвертая  была обна-
ружена в салоне авто.
О случившемся  было сообщено дежур-

ному инспектору,  который на место про-
исшествия  прибыл вместе с оперативной
группой УВД. Общий вес чуть  было не по-
хищенных алюминевых болванок составил
59 килограммов.
Личности,  пытавшиеся совершить  кра-

жу,  установлены ,  возбуждено уголовное
дело.  Водитель  “Тойоты  Спринтер” в со-
деянном  раскаевается  и обещает  “более
хищения  не повторять”.
А  ведь  все это можно было бы   пре-

дотвратить ,  если  бы  на окна АБК  ЭСПЦ
№ 2 , выходящие на территорию  автоко-
оператива “Электросталь -2”, были уста-
новлены  решетки,  изготовленные из  сет-
ки “Рабица” . Такая  мера  неоднократно
была рекомендована службой  безопас -
ности   руководству цеха.  Может,  стоит
пойти по простому пути решения пробле-
мы  на этом  участке?

Ïî ìàòåðèàëàì, ïðåäîñòàâëåííûì
ñëóæáîé áåçîïàñíîñòè ÎÀÎ

“Àìóðìåòàëë”,
ïîäãîòîâèëà Íàäåæäà ÊÈßÌÎÂÀ

Çàêîí è ïîðÿäîê

Персоналу цеха предстояло выполнить
за сравнительно небольшие сроки до-

статочно большой объём работ. Смонтиро-
вана и вошла в строй действующих времен-
ная установка по удалению дымовых газов
из энергетических печей №№ 1, 4. Разра-
ботчиками этого проекта выступили специ-
алисты проектно-конструкторского отдела
«Амурметалла».

 Работы по возведению установки были
начаты 1 августа. К её строительству  и мон-
тажу были привлечены  такие подрядные
организации как ООО «Энергострой-комп-
лекс», ЗАО «КМУ Дальтехмонтаж» и ООО
«Кэмп». Перенос врезки со старой дымовой
трубы на новую осуществили во время ка-
питального ремонта цеха. Установка вошла
в строй 1 октября.

 — Значительный объем работ по ремон-
ту оборудования выполнили в прокатном от-
делении, — рассказывает заместитель на-
чальника ЛПЦ по оборудованию Олег Васи-
льевич Махонин. — По методическим пе-
чам №№1 — 4 провели ревизию рольгангов
загрузки и выдачи слябов, а так же текущие
ремонтные работы по футеровкам печей.
На клети «Дуо» стана «2300» заменили

винты и гайки нажимного механизма клети.
Выполнили замену планок станины с исполь-
зованием полимеров. Такого рода работы в
последний раз выполнялись в 2001 году. Про-
шёл достаточно большой срок. Здесь значи-
тельную помощь нам оказали специалисты
«Промключа» и отдел главного механика за-
вода, отработавшие на высоком уровне и с
хорошей организацией труда.
На клети «Кварто» стана «2300» выпол-

нили замену механизма раскрытия верти-
кальных валков. Модернизировали рентге-
новский толщиномер F-3500.
Провели ревизию листоправильных ма-

шин №№ 1, 2.

Ñ ïîñòàâëåííîé çàäà÷åé
ñïðàâèëèñü

Â ËÈÑÒÎÏÐÎÊÀÒÍÎÌ ÖÅÕÅ ÏÐÎØ¨Ë ÊÀÏÈÒÀËÜÍÛÉ ÐÅÌÎÍÒ. ÏÅÐÂÛÌ ÍÀ
ÐÅÌÎÍÒ ÂÑÒÀËÎ ÒÅÐÌÎÎÒÄÅËÅÍÈÅ, ÃÄÅ Ñ 3 ÏÎ 10 ÑÅÍÒßÁÐß ÏÐÎÂÎÄÈËÑß
ÊÀÏÈÒÀËÜÍÛÉ ÐÅÌÎÍÒ ÒÅÕÍÎËÎÃÈ×ÅÑÊÎÃÎ ÎÁÎÐÓÄÎÂÀÍÈß. Ñ 23 ÑÅÍÒßÁÐß
ÏÎ 3 ÎÊÒßÁÐß ÍÀ ÀÍÀËÎÃÈ×ÍÎÅ ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈÅ ÁÛËÎ ÎÑÒÀÍÎÂËÅÍÎ
ÏÐÎÊÀÒÍÎÅ ÎÒÄÅËÅÍÈÅ. Ê ÒÀÊÈÌ ÑÅÐÜ¨ÇÍÛÌ ÐÅÌÎÍÒÀÌ Â ËÈÑÒÎÏÐÎÊÀÒÍÎÌ
ÖÅÕÅ ÎÑÍÎÂÀÒÅËÜÍÎ ÏÎÄÃÎÒÎÂÈËÈÑÜ.

На клети «Кварто» стана «1700» провели
ремонт летучих ножниц и привалковой ар-
матуры. Заменили барабан печной моталки
перед клетью. Провели ревизию отводящего
рольганга. Выполнили ремонт механическо-
го оборудования на агрегате комбинирован-
ной резки, а также выполнили ряд других не-
обходимых работ.

 Не обошлось и без проблем, которые зак-
лючались в основном в том, что проектные
запасные части к нашему устаревшему обо-
рудованию достать сложно. Многие из них
уже просто не выпускаются. Механические
цехи изготовить для нас необходимые дета-
ли в полном объёме тоже не могут. Прихо-
дится привлекать сторонние организации с
Урала и из европейской части страны. Это
осложняет и затягивает по времени процесс
работы. Например, до настоящего времени
не подошли нажимные винты для клетей
«Кварто» стана «2300/1700».

  Большую помощь в проведении капи-
тального ремонта оказали старейшие работ-
ники цеха — слесари-ремонтники В. И. Заба-
бурин и Л. Г. Прерва. Их богатый производ-
ственный опыт пришёлся как никогда кста-
ти. Хорошо справлялись со своими обязан-
ностями и другие слесари-ремонтники — П.
В. Жванский, К. Б. Ковалёв, В. В. Дежко,
Д. В. Шатов, О. В. Германов, электро-газо-
сварщик Д. А. Иванов, наладчик электропри-
водов В. Ф. Проскуряков, бригадир элект-
ромонтеров смены № 1 Ф. Т. Куценко, мас-
тер по ремонту электрооборудования стана
«1700» Д. А. Мадиссон.

 Капитальный ремонт проходил непросто
— не хватало не только запасных частей, но
и квалифицированных специалистов. И всё
же в листопрокатном цехе с поставленной
задачей справились.

Îëüãà ÂÀÑÈËÜÅÂÀ

ности не пугают. Успехов им в работе на
предприятиях нашего города и победы в кон-
курсе пожелали в своих напутствиях все
выступающие
После вручения сувениров на память  о

посещении  Амурского судостроительного
завода участники приступили к первому со-
стязанию — теоретическому. Им предстоя-
ло ответить  на двадцать  вопросов, кото-
рые предполагали наличие обширных зна-
ний в различных областях, необходимых для
успешной работы электросварщика. По ус-
ловиям конкурса начисляли 0,25 балла за
правильный ответ, максимальное количе-
ство набранных баллов — 5.
Наши конкурсанты — электросварщики

Дмитрий Новиков,  Александр Мульгин
(РМЦ № 2) и Александр Жильцов (РМЦ №
1), немного волнуясь, вытянули предложен-
ные им билеты и с головой окунулись в те-
орию. В результате часовой напряженной
работы были набраны следующие баллы: Д.
Новиков — 4,25; А. Мульгин и А. Жильцов
— по 4,75 баллов.
Впереди конкурсантов ждала вторая

часть  конкурса — практическая,  которая
проводилась в сварочном цехе АСЗ. Состо-
яла она, в свою очередь , из двух заданий.
По условиям первого  конкурсантам пред-
стояла сварка контрольных планок. Крите-
рии оценки этого задания были следующие:
внешний вид (1 балл) и рентгенографичес-
кий контроль (4 балла). Во втором задании
необходимо было заварить штатные конст-
рукции, которые, кстати, поставляются на
«Амурметалл». Здесь работа молодых элек-
тросварщиков оценивалась  по времени (1
балл), самой конструкции (3 балла) и соблю-
дению правил охраны труда (1 балл).
После завершения практической части кон-

курса были подведены окончательные итоги.

По результатам Александр Мульгин занял 4
место, набрав 14,07 балла; Александр Жиль-
цов — 6 место (13,52 балла), а Дмитрий Нови-
ков — 10 место (12,13 балла).
Неплохо показал себя на конкурсе «Золотые

руки — 2008» и фрезеровщик РМЦ №  1 Дмит-
рий Тарашевский, занявший четвертое место
в конкурсе фрезеровщиков, проходившем на базе
КнААПО.
От всей души поздравляем участников кон-

курса «Золотые руки — 2008» и желаем даль-
нейших трудовых успехов и новых побед на са-
мых престижных профессиональных конкурсах.

Ñåðãåé ÁÛÊÎÂ.

Ïóëüñ çàâîäà

Êîìàíäà ÎÀÎ “Àìóðìåòàëë”
À. Æèëüöîâ ñî ñâàðåííîé êîíòðîëüíîé

ïëàíêîé
À. Æèëüöîâ ñî ñâàðåííîé êîíòðîëüíîé

ïëàíêîéÊîìàíäà ÎÀÎ “Àìóðìåòàëë”
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Информационный выпуск
профсоюзной организации
ОАО “Амурметалл”

Мы, металлурги и горняки Хаба-
ровской краевой организации

Горнометаллургического профсоюза
России, не можем оставаться в сто-
роне от тех требований, которые выд-
вигают исполком Центрального Сове-
та ГМПР и президиум Хабаровского
краевого объединения организации
профсоюзов в рамках Всероссийской
акции профсоюзов под девизом “За до-
стойный труд!” Основные требования
— право на труд, солидарность, пре-
одоление бедности и неравенства,
объявленные Международной Конфе-
дерацией Профсоюзов, являются се-
годня жизненно необходимыми для ра-
ботников и профсоюзов различных
стран и с разными экономиками.
Достойный труд — это, прежде

всего, справедливая и достойная его
оплата. Но ориентир на прожиточный
минимум обеспечивает лишь выжи-
вание: средняя месячная заработная
плата по найму должна составлять не
менее четырехкратного размера про-
житочного минимума. Только при та-
ких условиях человек может достой-
но жить и хорошо трудиться.
Однако принимаемые правитель-

ством меры по повышению жизнен-

Ïðîôñîþçíûå âåñòè Çà äîñòîéíûé òðóä!

Îáðàùåíèå Õàáàðîâñêîé êðàåâîé îðãàíèçàöèè Ãîðíî-
ìåòàëëóðãè÷åñêîãî

ïðîôñîþçà Ðîññèè ê ïðåçèäåíòó ÐÔ,
Ãîñóäàðñòâåííîé Äóìå, ïðàâèòåëüñòâó

ного уровня россиян не способству-
ют росту их благосостояния. Уровень
бедности остается высоким, а рассло-
ение общества по величине доходов
значительным. Настойчивые солидар-
ные действия профсоюзов о проведе-
нии справедливой социальной полити-
ки получают в государственной влас-
ти минимальную реализацию. Сегодня
в крае при средней месячной заработ-
ной плате в сумме 18,5 тысячи руб-
лей более 70% работников получают
не более 9 — 11 тысяч. Продолжается
дифференциация в оплате труда: пре-
вышение в десятки раз зарплаты мно-
гих руководителей над оплатой труда
рядовых сотрудников не только амо-
рально, но и является одной из причин
низкой эффективности экономики.
Пенсионная реформа затормози-

лась и не приносит положительных ре-
зультатов, значительная часть пенси-
онеров находится за порогом беднос-
ти. Не реализовано требование проф-
союзов по увеличению процента за-
мещения пенсией утраченного зара-
ботка.
Не прекращается рост цен на про-

довольствие, ГСМ, тарифов на жилищ-
но-коммунальные услуги.

В стране по-прежнему нет эффек-
тивной системы социальной защиты
населения. Несмотря на плачевные
показатели состояния здоровья рос-
сиян, ликвидирован ряд направлений
социальной поддержки, в том числе
оздоровительно-профилактическое,
не восстановлены страховые принци-
пы социальной защиты. Страховая
медицина не обеспечивает качествен-
ную и в необходимом объеме меди-
цинскую помощь, а платная большин-
ству не доступна.
Мы поддерживаем требования ис-

полкома Центрального Совета ГМПР и
президиума Хабаровского краевого
объединения организации профсою-
зов, направленные на обеспечение
достойного уровня оплаты труда;
подъема престижа рабочих профес-
сий, в том числе горняков и металлур-
гов, и высокопроизводительного тру-
да в России. Мы против роста тари-
фов естественных монополий без
адекватного увеличения размеров
оплаты труда, пенсий, доходов насе-
ления. Мы за справедливые пенсии —
по трудовому вкладу! Мы за достой-
ный труд и достойную зароботную пла-
ту!

Â îòðàñëè ÏÐÎÔÑÎÞÇÛ ÍÀÌÅÐÅÍÛ ÂÌÅØÀÒÜÑß Â ÑÈÒÓÀÖÈÞ

Согласно графику в августе и
сентябре постоянно дей-

ствующей комиссией ОАО «Амур-
металл» были проведены комп-
лексные проверки состояния охра-
ны труда и промышленной безо-
пасности в ЛПЦ, СБ, ЦКИ, ПиА, ЭСПЦ
№ 2, ЦГП.
В работе комиссии принял участие

технический инспектор труда профко-
ма Геннадий Михайлович Мухин, ко-
торый выявил ряд нарушений норм ох-
раны труда. Так, в слесарной мастер-
ской ОШиФ заточной станок эксплуа-
тировался с неисправным блокирую-
щим устройством, что могло быть
причиной травмы. На участке МНЛЗ-3
трое рабочих, занятых на разливке
стали, допущены к работе без средств
индивидуальной защиты — без сукон-

Òðóä áåç îïàñíîñòè

Ëåòíèé îòäûõ
Быстро пролетело лето — пора ярких впечатлений, время долгож-

данных отпусков, школьных каникул, туристических маршрутов.
 Но надолго останутся впечатления и воспоминания от необычно прожи-

тых дней. Как можно забыть длинные часы у ночного костра, выловленную
огромную рыбину, морской песок, необычную ракушку или встречу с инте-
ресным человеком? Но лето это не только содержательный отдых, это преж-
де всего восстановление здоровья, потраченного в течение года в резуль-
тате кропотливого и нелегкого труда на производстве или в школе. Поэтому
профсоюзный комитет ОАО “Амурметалл” совместно с администрацией
предприятия большое внимание уделяют отдыху металлургов и их детей. В
этом году рабочие и служащие предприятия поправляли свое здоровье в
санаториях: “Белокуриха”, “Кульдур”, “Тумнин”, на Шмаковских курортах —
“Жемчужина” и “Изумруд”, в санатории “Амурский залив”. С удовольстви-
ем отдыхали металлурги в профилакториях “Кедр” и “Металлург”. В 2008
году только на детское оздоровление предприятие направило более 3 мил-
лионов 161 тысячу рублей, профсоюзная организация — почти 222 тысячи
рублей. Фонд социального страхования выделил металлургическому комп-
лексу на детское оздоровление около 1 миллиона 284 тысяч рублей. Дети
металлургов отдыхали в этот летний сезон в оздоровительных лагерях
“Корабел”, “Космос”, “им. К. Заслонова”, “Буревестник” (п. Солнечный),
“Юность”, “Созвездие” (г. Хабаровск), в профилактории “Кедр”, в санаториях
“Кульдур” (ЕАО) и “Изумрудный” (Приморский край).
Согласно коллективному договору работодатель оплачивает 75% сто-

имости путевки, 25% — работник предприятия. Члены профсоюза получали
компенсацию от 700 до 1,5 тысячи рублей в зависимости от стоимости
путевки.

Ïðèãëàøàåò áàññåéí
1 октября начал свою работу спортивный комплекс “Металлург”.
 Теперь работники ОАО “Амурметалл” смогут, как и в предыдущие годы,

после напряженного трудового дня посещать плавательный бассейн, трена-
жерный и спортивный залы. В настоящее время председатели цеховых ко-
митетов оформляют пропуска для тех, кто желает посещать спортивный
комплекс. График посещения бассейна работниками предприятия находится
у профсоюзных активистов и на досках объявлений в каждом структурном
подразделении металлургического комплекса. В этом году впервые открыт
бассейн и для детей металлургов. Вместе с родителями дети в возрасте от
5 до 14 лет могут отдыхать на водной глади бассейна по субботам и воскре-
сеньям.

Äåíü ïîæèëîãî ÷åëîâåêà
Доброй традицией стало проводить День пожилого человека

на металлургическом комплексе “Амурметалл”.
 Вот и на этот раз в честь ветеранов предприятия был предусмотрен ряд

мероприятий. Теплые слова и поздравления, подарки и вечер в Доме моло-
дежи — все это для тех, кто долгие годы отдавал себя родному заводу, все
свои силы, здоровье и знания направляя на развитие предприятия и укреп-
ление его стабильности. Профсоюзный комитет завода не остался в сторо-
не от такого важного события. Ежегодно он поздравляет активистов и вете-
ранов заводского профсоюзного движения. 215 подарков от профсоюза пред-
приятия были вручены ветеранам на торжественном вечере в Доме моло-
дежи, а те ветераны, кто не смог побывать на торжестве, получили их дома.

Äàâêè áóäåò ìåíüøå
С 22 сентября начал свою работу еще один автобус, доставляющий

людей к месту работы из Ленинского округа до металлургического
комплекса “Амурметалл”.

 Это уже второй такой автобус, следующий по данному маршруту. Пер-
вый рейс автобуса начинается в 06.45, от остановки “Магазин “Рассвет”.

ных курток и защитных очков, предус-
мотренные цеховыми нормами выда-
чи СИЗ, предназначение которых труд-
но переоценить. А ведь только за де-
вять месяцев этого года пятеро ра-
ботников ЭСПЦ № 2 при различных об-
стоятельствах получили во время ра-
боты термические ожиги различных
частей тела.
При проверке ЦГП было установ-

лено, что в помещении пульта управ-
ления № 2 стана гнутых профилей раз-
биты стекла на окнах, пульт не осна-
щен средствами громкоговорящей
связи и сигнализацией для оповеще-
ния эксплуатационного персонала о
пуске, остановке и нарушениях режи-
ма работы стана, как того требуют от-
раслевые правила безопасности.
Рациональная организация рабочих

мест способствует высокой работос-
пособности и безопасности людей.
Захламленность рабочего места, заг-
ромождение проходов нередко стано-
вятся причинами травм. На участке
покрытия дорожных ограждений в ЦГП
готовые изделия, детали и материалы
расположены беспорядочно, не соблю-
даются безопасные проходы, песок
выгружен на пол россыпью и разно-
сится по участку. Трое рабочих допу-
щены к работе по просеиванию песка
без средств индивидуальной защиты
— костюмоов х/б, ботинок, респира-
торов и защитных очков. Один из них
работал в спортивных кедах.
По результатам проверок в цехах

намечены мероприятия по устране-
нию нарушений, назначены лица, от-
ветственные за их выполнение.

Ã. ÌÈÕÀÉËÎÂ

C 9 по 15 сентября делегация в со-
ставе первого заместителя председа-
теля ГМПР А.А. Безымянных, инспек-
тора орготдела ЦС ГМПР А.В. Соловье-
ва, председателя ХКО ГМПР Ю.М. Ха-
ликова побывала с рабочим визитом в
Приморском крае, на предприятиях гор-
норудной промышленности.

— Картина, которую мы увидели на
месте, удручающая, — сказал по при-
езду Юрий Михайлович Халиков. —
Предприятия по добыче вольфрама,
олова, плавикого шпата остались без
будущего — в развитие этих рудников
не вкладываются финансовые сред-
ства, жизнь в рабочих поселках затух-

ла. Так, рудник в п. Светлогорье, где
долгие годы шла промышленная до-
быча вольфрама, не имеет добываю-
щего оборудования, и, хотя здесь сме-
нили руководство, положение дел это
не спасло. По утверждениям специа-
листов, запасов вольфрама осталось
на два года. Рядом есть места, где
предположительно есть вольфрам,
но для того, чтобы провести разве-
дывательные работы по поиску но-
вых месторождений, необходимы до-
полнительные капиталовложения.
Добровольцев вкладывать средства
в разработку этих месторождений
нет. Положению, в котором оказались

горняки в п. Светлогорье, не позави-
дуешь.
В Ярославке, где добывается пла-

виковый шпат, в отличие от их сосе-
дей,  всё необходимое для работы
есть, но ситуация здесь также безра-
достная. Недавно рабочие объявили
голодовку по той причине, что они заг-
ружены работой только наполовину,
и, соответственно, их заработная
плата составляет в среднем от 6 до 8
тысяч рублей. Они требовали загру-
зить предприятие полностью. В на-
стоящее время  акционеры предпри-
ятия предпочитают 50% от объёма
производства  забирать с монгольс-

ких рудников, где затраты на произ-
водство обходятся дешевле, остав-
ляя при этом рабочих своего пред-
приятия без должной загрузки. Нет
производства — нет и заработной
платы.
А ведь на руднике - полторы тыся-

чи работающих.
В населенном пункте Кавалерово

полностью прекращена добыча оло-
ва. Был здесь комбинат по добыче
этого полезного ископаемого, но те-
перь он закрыт и полностью порезан
на лом. Олово стало ненужным стра-
не. Был здесь и техникум по подго-

товке горняков, но они оказались не-
востребованными, техникум пере-
профилирован.
О положении дел на предприятиях

горнорудной промышленности  Примор-
ского края было доложено депутату
Государственной Думы, председателю
Горно-металлургического профсоюза
России М.В.Тарасенко. Подготовлено
обращение к акционерам, владеющим
названными горнодобывающими пред-
приятиями, с целью изменить ситуа-
цию, не позволяющую сегодня обеспе-
чить горняков работой и соответству-
ющим уровнем заработной платы.

Âûïóñê ïîäãîòîâèëà Ëþäìèëà Ãåðàñèìåíêî
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ООО “АМУРМЕТАЛЛСЕРВИС” ТРЕБУЮТСЯ
- слесарь-ремонтник по ремонту пром. холодильного обору-

дования и кондиционеров;
- плотник-бетонщик;
- облицовщик-отделочник с опытом работы.
Обращаться: отдел кадров ООО «Амурметаллсервис»,

ул. Заводская, 2, тел.: 54-76-11, 32-53, 31-41.

ОАО “АМУРМЕТАЛЛ”
на постоянную работу требуются

инженеры-наладчики (по специальностям: электропривод
и пром. электроника), инженеры-программисты, специа-
лист по декларированию экспортно-импортных грузов,
дозиметрист, слесари-ремонтники энергослужбы, элек-
тромонтеры, слесари КИПиА, токари, токари-расточни-
ки, фрезеровщики, пиротехник.
Обращаться в отдел кадров ОАО «Амурметалл», каб.

№ 102. Телефон 52-95-19.

Грипп - это острое инфекци-
онное заболевание, передаю-
щееся воздушно-капельным пу-
тем  и поражающее верхние
дыхательные пути.  По  своей
социальной значимости грипп
находится  на первом  месте
среди всех болезней человек.
Заболеваемость  гриппом  и
ОРВИ  превышает заболевае-
мость всеми остальными ин-
фекциями: в периоды эпиде-
мии на их долю приходится 50%
временной нетрудоспособнос-
ти населения.
Вирус гриппа обладает способ-

ностью видоизменяться. Ежегод-
но он  мутирует  и дает  новые
штаммы .  Тяжелые клинические
осложнения, развивающиеся пос-
ле гриппа, такие как пневмония,
бронхит,  отиты ,  синуситы ,  обо-
стрение течения  бронхиальной
астмы , осложнения  со стороны
нервной,  сердечно-сосудистой
систем весьма часты и опасны.
В настоящие время грипп являет-
ся второй после пневмококковой
инфекции причиной смерти от ин-
фекционных заболеваний.
Грипп экономически не выгоден

не только стране в целом,  но и
отдельно каждому человеку. Ведь
он, как минимум, нарушает планы
семьи, что может повлечь  за со-
бой экономический и моральный
урон. В случае осложнений после
гриппа, экономические потери се-
мьи возрастают во много раз.
Заболевание гриппом сотруд-

×òîáû çíàëè

Ãðèïïó ìîæíî ïðîòèâîñòîÿòü
ников может  иметь  множество
негативных последствий для
предприятия, на котором они ра-
ботают. Ведь с ним связанны не-
выходы на работу, потеря произ-
водительности и даже преждев-
ременная смерть работающих.
Грипп нарушает порядок рабо-

ты больниц, транспортных пред-
приятий, гостиниц и других орга-
низаций ,  обладающих высокой
социальной значимостью.
Грипп - это острое респиратор-

ное вирусное заболевание, един-
ственная инфекционная болезнь ,
дающая пандемии с острым тече-
нием. Но от него можно надёжно
предохраниться при помощи вак-
цинации. Национальные организа-
ции здравоохранения, специали-
сты-медики, представители фар-
мацевтической промышленности
и другие работники здравоохране-
ния различных стран мира отме-
чают высокую надежность  и бе-
зопасность  вакцинопрофилакти -
ки гриппа. Вакцинация является
наиболее эффективной мерой,
обеспечивающей профилактику
гриппа и установления контроля
над этим заболеванием. Безопас-
ность современных вакцин, отве-
чающих международным стандар-
там очистки и эффективности, не
подвергается сомнению.
Существует только два основ-

ных противопоказания к исполь-
зованию вакцин: аллергия, лихо-
радочное заболевание в момент
вакцинации.

Группы лиц, которым рекомен-
дуется целенаправленно прово-
дить  ежегодную вакцинацию про-
тив гриппа:

1. Лица, старше 60 лет
2. Лица любого возраста,

страдающие хроническими забо-
леваниями

3.  Лица с иммунной недоста-
точностью , в том числе вич-ин-
фицированные, и лица, получаю-
щие иммуннодепресанты

4.  Лица, страдающие заболе-
ваниями почек, сахарным диабе-
том , хроническими легочными и
сердечно-сосудистыми заболева-
ниями, включая больных бронхи-
альной астмой

5.  Беременные женщины
6.  Медицинские работники
7.  Работники сферы обслу-

живания
8. Работники транспорта
9. Служащие учебных заве-

дений
10. Воинский контингент
11. Школьники.
“Инфлювак” представляет со-

бой современную  противогрип-
позную вакцину третьего поколе-
ния. Содержит только очищенные
поверхностные антигены , гемаг-
глютинин и нейраминидазу. Все не
основные белки вакцины  удале-
ны, что делает этот тип вакцины
лучше переносимым. Высокая им-
муногенность  и очень  низкая ре-
актогенность ,  обеспечиваемые
высокотехнологическим процес-
сом производства вакцины  “Ин-

флювак”, позволяют  проводить
профилактику гриппа у взрослых
и детей с 6-ти месячного возрас-
та.

“Инфлювак” можно применять
одновременно с другими вакцина-
ми. Вакцинация больных отклады-
вается до окончания острых про-
явлений болезни. При не тяжёлых
ОРВИ прививаться можно сразу
после нормализации температу-
ры.

“Инфлювак” - это субъединич-
ная вакцина третьего поколения
с  установленной эффективнос -
тью и безопасностью. Она постав-
ляется в оригинальных запатен-
тованных шприцах Дюфарджект.
Прошлогодняя вакцинация не

защитит  вас  от  гриппа в этом
году, т.к. иммунитет человека пос-
ле вакцинации гриппа в течение
года снижается. Это одна из при-
чин , по которой рекомендуется
делать  прививку каждый год.
Требуется около двух недель

после прививки, чтобы антигены
выработались в организме и обес-
печивали защиту против инфек-
ции вируса гриппа. Поэтому луч-
ше делать  прививку ранней осе-
нью, до того как реально начнет-
ся  сезон  активизации вирусов
гриппа. Лучшее время для вакци-
нации — с середины сентября до
середины ноября.

Ôàèíà ËÈÌÀÍÊÈÍÀ,
 çàâåäóùàÿ öåíòðàëüíûì

çäðàâïóíêòîì
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Совсем  недавно отметила
свой юбилейный день рожде-
ния оператор СПЦ Елена Юрь-
евна ЛОГУНОВА.
Коллектив сортопрокатного

цеха от всей души поздравляет
Елену Юрьевну с юбилеем, жела-
ет ей отличного здоровья, больше
счастливых и радостных дней.

Пусть каждый день
 сопутствует удача!

Пусть солнце освещает
 Вас всегда,

И годы бесконечно
 пусть продлятся,

Пусть в Вашу дверь
 нигде и никогда

Несчастья и болезнь
 не постучатся!

5 октября свой замечатель-
ный юбилей встретила и от-
праздновала ведущий специа-
лист отдела кадров Ирина Пав-
ловна КОМАРОВА.
Коллектив отдела кадров сер-

дечно поздравляет Ирину Павлов-
ну и шлет ей свои пожелания:

Мы все тебе желаем в юбилей
Здоровья, долгих лет,

удач и света,
Чтобы любовью близких

 и друзей
Душа твоя всегда

 была согрета.
Чтоб никогда  тебе

 беды не знать,
Не пить из чаши

горького страданья,
И осеняла Божья благодать
Все твои мысли,

 чувства и деянья!

5 октября  исполнилось  45
лет слесарю-ремонтнику ФЕ-
ДОТОВУ Юрию Александрови-
чу.
Коллектив кристаллизаторно-

го участка ЭСПЦ № 2 поздравля-
ет юбиляра, желают крепкого здо-
ровья, благополучия, счастья!

В 45 сжигают страсти
Жажда жизни и любовь!
Все под негой сладкой власти,
Словно в шторм,

 играет кровь!
Утоляй огонь желаний,
Знай удачи и успех!
Водопада чувств, мечтаний,
Пусть задорным будет смех!
Пусть с восторгом сердце

 бьется,
Не спешат вперед года!
И в судьбу твою ворвется
Ветер счастья навсегда!

ВНИМАНИЮ ПЕНСИОНЕРОВ, КОМУ БЫЛА
НАЗНАЧЕНА ПЕНСИЯ В ОКТЯБРЕ — НОЯБ-

РЕ 2007 ГОДА!

Вам необходимо срочно подойти  в кабинет № 102
отдела кадров ОАО «Амурметалл» для перерасчета.

ЗАО «ИНСАЙТ-ТРЕЙД»
Туристическое  агентство

«ЭКЗОТУР ДВ»
приглашает:

- на озера Амут и Байкал, на Камчатку;
Школьные туры: Загородные, экологические тропы, дни

здоровья
Только у нас заводы: «Амурметалл», Дакгомз, «Амурка-

мень», рыборазводные: лососевый, в пос. Снежный,
карпово-осетровый, в г. Амурске;
Шоп-туры: Тунзян — 2 дня;  Дзямусы — 4 дня (из Хаба-

ровска);
Отдых на море: Китай, Корея;
Корпоративный отдых.

Обращаться: УЛ. ОСОАВИАХИМА, 11;
ТЕЛ. ДЛЯ СПРАВОК: 59-02-65; 59-26-54; 8 909 897 02 67

Ðååñòðîâûé íîìåð ÂÒ 011832

Управлению капи-
тального строитель-
ства и ремонтов
ОАО “Амурметалл”
требуются инжене-
ры-сметчики.
Требования: выс-

шее строительное об-
разование, опыт про-
ектно-сметной работы
от 3-х лет.
Телефон 51-12-47.


